

tres seis uno^o

Maravillas de Guatemala

La ciudad colonial de Antigua y el corazón del Imperio Maya



DESDE 3053€ - 10 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – GUATEMALA

Salida en vuelo de línea regular de la compañía Iberia con destino ciudad de Guatemala. Recibimiento en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento: HOTEL BARCELO GUATEMALA

DÍA 2 GUATEMALA – ANTIGUA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Antigua para la visita de la ciudad colonial declarada “Patrimonio de la Humanidad”. La Antigua Guatemala fue la ciudad principal de Guatemala luego de su primer traslado (originalmente ubicada en el Valle de Almolonga). Ahí fue destruida por los torrentes que descendieron del Volcán de Agua y reubicada aquí, lo que ahora las La Antigua de Guatemala. Fue destruida por los Terremotos de Santa Marta en 1773 por lo que la ciudad fue trasladada una vez más a su destino final donde se encuentra ahora en el Valle de la Ermita. Sin embargo, la Antigua de Guatemala nunca perdió su importancia ni belleza. Su belleza, arte y estilos arquitectónicos la hacen una ciudad única en el mundo, conservando intactos numerosos edificios. Algunas estructuras han sido restauradas y aun en su actual estado son de belleza impresionante. Entre fuentes, edificios de gobierno, casas de habitación antigua y demás construcciones ahora la ciudad es toda una amalgama de historia, arquitectura y complejo turístico colonial. Antigua fue declarada “monumento Colonial de América” y “Patrimonio de la humanidad”. Se visitará ka Plaza Mayor, Catedral, Palacio de los Capitanes,

Iglesia de la Merced, Iglesia de San Francisco, Convento de Capuchinas y algunos otros lugares de interés.

Alojamiento: HOTEL SOLEIL ANTIGUA

DÍA 3 ANTIGUA – LAGO DE ATITLÁN

Desayuno en el hotel y salida hacia Panajachel, Lago de Atitlán. Llegada a la Villa de Panajachel, desde donde podrán admirar los hermosos paisajes del Lago bordeado de los Volcanes San Pedro, Atitlan y Tolimán. Paseo en lancha para visitar San Antonio Palopó. Es un poblado de origen Cakchiquel que se dedica mayormente a la agricultura, cultivando especialmente maíz y cebolla. También se dedican a la elaboración de productos de la fibra de maguey y petates de tul. El traje típico de hombres y mujeres es muy característico. Los hombres llevan camisa de raya rojas y una especie de falda de cuadros cafés. Las mujeres visten un huipil de rayas rojas y blancas y corte (falda azul marino).

Alojamiento: HOTEL PORTA DEL LAGO

DÍA 4 LAGO DE ATITLÁN– GUATEMALA

Salida hacia Chichicastenango. Visita de la Iglesia de Santo Tomás y del famoso mercado (este día ha de ser jueves o domingo). En la iglesia de Santo Tomás podrán admirar la mezcla de ritos católicos y paganos que realizan los indígenas en una atmosfera de misticismo. Frente a la Iglesia de Santo Tomás, el graderío se cubre de humo de copal en donde los indígenas practican su

devoción hacia las divinidades mayas. Los trajes típicos que portan sus habitantes son de un colorido extraordinario. Luego se dará tiempo libre para realizar compra de artesanías en el famoso mercado indígenas uno de los más bellos de América latina. Más allá del apilamiento de toda la artesanía del país, encontrará en los estantes del consumo popular, una gran riqueza en colores y olores. Los bordados de los güipiles quichés se mezclan a los colores de las frutas y flores. Son los indígenas de la región cackchiquel quienes cultivan una gran parte de las verduras vendidas en el mercado. Por la tarde, traslado a ciudad de Guatemala.

Alojamiento: HOTEL BARCELO GUATEMALA

DÍA 5 GUATEMALA – COPÁN

Desayuno en el hotel. Salida hacia la frontera Guatemala / Honduras, donde luego de hacer los trámites migratorios se continuará hacia Copán Ruinas para visita del sitio arqueológico. Visita del sitio arqueológico famoso por la escalera de jeroglíficos. Lo llaman la “Atenas Maya” por sus numerosas Figueras humanas están esculpidas en las estelas y nos observan con absoluta solemnidad desde sus pedestales. Fue uno de los mayores sitios mayas debido a la actividad intelectual y artística que prevaleció.

Alojamiento: HOTEL MARINA COPAN

DÍA 6 COPÁN – LIVINGSTON

Desayuno en el hotel. Salida hacia el sitio arqueológico de Quiriguá, declarado Patrimonio de la Humanidad para visita. Está situado en la región del Valle Bajo del río Motagua. Aquí podrán observar un Centro Mayor, Plaza Central, Juego de Pelota, acrópolis y varios monumentos. Continuación hacia Puerto Barrios, donde se tomará la lancha que los trasladará a Livingston. Poblado de cultura

Garífuna (Afro-Caribeña) descendientes de esclavos africanos liberados en el siglo 18 en la Isla de San Vicente, Livingston, establecida en tierra firme, es accesible únicamente por barco desde Puerto Barrios o por Río dulce. Livingston está poblado principalmente por habitantes de étnica garífuna, que se situaron a mediados del siglo XVIII y es uno de los principales atractivos turísticos del país; posee una gastronomía única de la región, sus principales platillos son el “Rice and beans” el tapado y el famoso pan de coco. Tarde libre.

Alojamiento: HOTEL VILLA CARIBE

DÍA 7 LIVINGSTON – FLORES

Desayuno en el hotel. Paseo en lancha de Livingston a río Dulce. A lo largo de los 32 km de recorrido, podrán admirar la flora y fauna tropical. Traslado por vía terrestre a Flores.

Alojamiento: HOTEL LA CASONA DEL LAGO

DÍA 8 FLORES – GUATEMALA

Desayuno en el hotel. Traslado al Parque Tikal para visita con almuerzo. A lo largo de los 32 km de recorrido, podrá admirar la flora y fauna tropical. En la desembocadura, el río queda en medio de dos abruptos muros calcáreos con una densa vegetación tropical. Luego el curso serpentea entre las orillas más bajas de donde surgen fuentes termales. El lugar es también un refugio para diversas aves tropicales quienes encuentran protección en las pequeñas islas cubiertas de vegetación. Luego el río se abre para formar el “golfete”, un lago de 5 a 7 km de ancho, rodeado por manglares que son una parte importante del ecosistema de la región tropical. En las orillas del río Dulce, se podrá observar el castillo de San Felipe, pequeña fortaleza que construyeron los españoles en la entrada del lago de Izabal para defenderse de los asaltos de piratas

y que comandaban la tura comercial española entre el Atlántico y Antigua. Destruído varias veces fue reconstruido con fines turísticos en 1956 combinando restos de diferentes épocas. Se podrá admirar la majestuosa vegetación del área. Por la tarde, traslado a Flores para tomar vuelo a la ciudad de Guatemala. Llegada y traslado al hotel.

Alojamiento: HOTEL BARCELO GUATEMALA

DÍA 9 GUATEMALA- MADRID / BARCELONA

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 10 MADRID / BARCELONA

Llegada y... Fin del Viaje y de nuestros servicios

¿Qué incluye?

- Billetes de avión de vuelo internacional de la compañía IBERIA en clases especiales de reserva.
- Guía Italiano/Español
- Incluye 08 Noches de Alojamiento
- Alimentos mencionados
- Vuelo Flores/Guatemala
- Seguro de viaje

Precio

Salidas garantizadas 2024

Temporada 1

Marzo 4,18

Abril 15,29

Mayo 13,27

Junio 10

Agosto 19

Septiembre 2,16

Octubre 7,21

Noviembre 18

Precios por persona en habitación doble 3.053 €

Temporada 2

Junio 24

Julio 1,8,15,22,29

Precios por persona en habitación doble 3.338 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (345 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.